

ADN

La sanidad española sacude las cúpulas de sus patronales para encarar el post-Covid

Desde septiembre, cuatro de las mayores patronales de la sanidad española han renovado sus órganos de dirección. Aspe, Fenin, Aeseg y Farmaindustria han puesto nuevas caras a sus cúpulas y afrontan un ciclo con nuevos objetivos tras dos años de pandemia.

J.Vera
23 mar 2022 - 04:56



A lo largo de los últimos seis meses, cuatro de las mayores patronales de la sanidad española han renovado cúpulas directivas alteraban sus organigramas. En lo que va de curso, Aspe, Fenin, Aeseg y Farmaindustria han puesto nuevas caras a sus cúpulas y afrontan un año con nuevos objetivos tras 24 meses de pandemia. Ampliar las alianzas estratégicas, incrementar la fabricación de tecnología sanitaria, continuar el camino realizado durante los últimos años o afrontar las oportunidades que se abren en materia de investigación biomédica son algunos de los objetivos de los nuevos directivos de las patronales.

PlantaDoce.

Aspe renueva su secretariado general

En octubre, Carlos Rus, presidente de la Alianza de la Sanidad Privada Española (Aspe), escaló posiciones dentro de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (Ceeo), siendo nombrado presidente de la Comisión de Sanidad y Asuntos Sociales de la Ceeo. Con este nombramiento, el presidente de Aspe sustituyó en el cargo a Cristina Contel, que ostentaba esta responsabilidad desde finales de 2018.



Luís Mendicuti, secretario general de Aspe

Para reemplazar a Rus, Aspe aprobó el nombramiento de Luís Mendicuti como nuevo secretario general de la organización. Mendicuti es licenciado en Derecho y en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad de Alicante.

El nuevo secretario general ha cursado un máster en Derecho Sanitario por la Universidad CEU San Pablo y, hasta octubre, ejercía como asesor jurídico de la Organización Médica Colegial (OMC). Dentro del sector patronal, ya fue el responsable del departamento jurídico de Aspe entre 2016 y 2019.

Fenin cambia de presidente

Desde diciembre, María Vila, presidenta de Medtronic en España, ocupa el cargo de presidenta de la Federación Española de Empresas de Tecnología Sanitaria (Fenin). Vila sustituyó en el cargo a María Luz López-Carrasco, tras más de seis años de presidencia.

Los objetivos que la nueva presidenta tiene por delante son ampliar las alianzas

PlantaDoce.

estratégicas, fomentar un sistema de compra pública, incrementar la fabricación de tecnología sanitaria en España. Además, Vila pretende avanzar en la renovación del equipamiento instalado en el sistema sanitario español, dentro del marco de los Fondos Europeos Next Generation EU y el Plan de Inversiones en Equipos de Alta Tecnología (Plan Inveat).



Maria Vila, presidenta de Fenin

Vila es presidenta de Medtronic en España y miembro del Equipo Directivo de Medtronic en Europa, Oriente Próximo y África (Emea). Tiene una licenciatura en Economía por la Universidad Autónoma de Madrid y ha cursado el Programa de Alta Dirección de Empresas (Pade) en Iese.

Mar Fábregas, nueva presidenta de Aeseg

La Asamblea General de la Asociación Española de Medicamentos Genéricos (Aeseg) nombró, en febrero, a Mar Fábregas como nueva presidenta hasta 2024. La directora general de Stada España había sido vicepresidencia de Aeseg desde 2020. En la presidencia, sustituye en el cargo a Raúl Díaz-Varela, presidente de Kern Pharma y vicepresidente del Grupo Indukern.

PlantaDoce.



Mar Fábregas, presidenta de Aseag

Fábregas asumió la nueva función “con la idea de continuar por el camino abierto durante las últimas legislaturas”, según subrayó en la asamblea general de la patronal. La presidenta es licenciada en Farmacia por la Universitat de Barcelona (UB). Además, cuenta con experiencia en los mercados de medicamentos genéricos nacional e internacionales.

Relevo en la dirección general de Farmaindustria

Hace dos semanas, la Asamblea General de la Asociación Nacional Empresarial de la Industria Farmacéutica (Farmaindustria) nombró a Juan Yermo como nuevo director general, que sustituye a Humberto Arnés.

PlantaDoce.



Juan Yermo director de Farmaindustria

Yermo, doctor en Economía por la Universidad de Oxford y máster en Economía Financiera por la Universidad de Cambridge, ha desarrollado su carrera en Bankers Trust International, y en instituciones internacionales como el Banco Mundial y en la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (Oede).

A Yermo le corresponderá liderar una nueva etapa marcada por las crecientes demandas sociales hacia la industria farmacéutica, en especial después de la pandemia. Además, se verá obligado a afrontar las oportunidades que se abren en materia de investigación biomédica y producción de medicamentos, y el Plan Estratégico para la Industria Farmacéutica que el Gobierno prevé aprobar en los próximos meses.